

Gemeinde Mainhausen, Montag, 8. Februar 2021

Vergaberunde für Betreuungsplätze startet im Februar

In der zweiten Februarhälfte findet die Vergaberunde der zur Verfügung stehenden Plätze in den Kindertageseinrichtungen Mainhausens, für den Zeitraum nach den Sommerferien statt.

Alle Eltern, deren Kinder einen Platz in einer Einrichtung der Gemeinde Mainhausen erhalten, werden danach schriftlich informiert.

Einige Eltern haben von ihrem Wunsch- und Wahlrecht Gebrauch gemacht und dementsprechend ihr/e Kind/er in mehreren Einrichtungen angemeldet. Die Verwaltung ist daran interessiert möglichst die Wünsche zu berücksichtigen und, auch wenn die Vergabe ein paar Tage Zeit in Anspruch nehmen wird, die Plätze zügig zu vergeben.

Die Platzzusage ist an ein paar Regeln gebunden, so muss der Hauptwohnsitz i.S. des Melderechts in der Gemeinde Mainhausen liegen und für die Zusage eines Platzes mit Mittagsversorgung ist relevant, dass beide Elternteile berufstätig sind.

Der Nachweis hierzu muss spätestens zum Aufnahmegespräch in der jeweiligen Kita mitgebracht werden.

Alle angeschriebenen Eltern erhalten eine Rückmeldefrist, ob der angebotene Platz in Anspruch genommen wird oder nicht. Erfolgt keine Rückmeldung seitens der Eltern innerhalb dieser Frist, kommt dies einer Platzabsage gleich.

Bei erfolgten Platzangebotsabsagen, werden umgehend die nächsten Eltern auf der Liste angeschrieben und die Plätze weiter vergeben.

Erinnern möchte die Gemeindeverwaltung auch noch mal an den Nachweis der erfolgten Masernimpfung. Dieser Nachweis ist für die Aufnahme dringend erforderlich.